



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### CENTRALE LAITIÈRE REVOIT À LA BAISSÉ SES PERSPECTIVES FINANCIÈRES POUR L'EXERCICE 2014

La société Centrale Laitière a communiqué en septembre 2014 des résultats pour le premier semestre 2014 en baisse par rapport à la même période de l'année précédente. Les différents facteurs expliquant cette baisse ont continué à avoir cours au second semestre.

Le second semestre 2014 a de plus été pénalisé par des charges fiscales exceptionnelles liées aux années antérieures principalement, et ayant un impact considérable sur le résultat net de l'exercice.

Ainsi, Centrale Laitière confirme des résultats annuels pour l'exercice 2014 en baisse significative par rapport à l'exercice 2013.

Centrale Laitière poursuivra ses initiatives visant à innover et rénover sa gamme produits toujours au plus proche des attentes de ses consommateurs, à investir dans l'amélioration de la qualité de ses produits et ainsi consolider sa position de leader de la catégorie.